Kanuten eröffnen die Paddelsaison vor dem offiziellen Anpaddeln

Bei herrlichem Frühlingswetter eröffnen 8 Kanuten des Wolgaster Kanusportvereins die Paddelsaison 2015 vor dem offiziellen Anpaddeln am 11. April 2015. Mit 7 Booten ging es am 8. März um 8.00 Uhr vom Bootshaus des Kanusportvereins nach Altentreptow.

Die Kanuten Volkmar Schmuggerow, Rudolf Blechschmidt, Joachim Ehrlich, Matthias Grube, Hartmut Friedrich, Gert Knoll, Toralf Behrendt sowie Mathias Bauch starteten um 10.00 Uhr hinter dem Wehr in Altentreptow, um die ersten Kilometer auf der Tollense im Kanu zu absolvieren. Bei gutem Rückenwind wurde 17 km bis nach Klempenow gepaddelt. Unterhalb der Burg Klempenow erfolgte der Ausstieg.

Die ersten warmen Sonnenstrahlen sorgten für eine gute Stimmung und wahres Paddelfieber bei den Aktiven des Kanusportvereins.

Nach einem Imbiss fuhren die Wolgaster Kanuten wieder nach Wolgast.

Nun beginnt endlich wieder die Paddelsaison bei hoffentlich immer so tollem Wetter. Am letzten Märzwochenende findet die nächste Paddeltour statt, gefolgt von der Ziesefahrt am Karfreitag, dem 03. 04. 2015.

Weitere Informationen finden Interessenten auf der Internetseite des Kanusportvereins Wolgast www.kanu-wolgast.de.

